

LE PARESSEUX



Un garçon allait à l'école:
 Mais il était bien paresseux;
 Ce n'était qu'une pâte molle,
 Bonne uniquement pour les jeux:
 Il se livrait à l'indolence,
 Et dormait sur son livre, au lieu d'étudier.
 Le maître était contraint d'user de violence
 Pour le forcer à travailler.
 Un jour, ayant mis sa casquette
 Au bout de son doigt le plus long,
 Il lui fait faire la tournette,
 La tenant ainsi par le fond.
 Il faut, dit-il, que je te frappe?
 Seule ne pourrais-tu tourner,
 Sans m'obliger à te donner
 A chaque moment une tape?
 — Je l'aurais bien appris de vous,
 Dit la coiffure en son langage:
 Ne faut-il pas souvent des coups,
 Pour réveiller votre courage?"'

GEORGES M.